

El directorio democrático, ha dado una vez más, pruebas de su desinterés y de su fuerza en la opinión y en los comicios: para sacar a Albacete de su ostracismo, buscaron un diputado de valía, «eliminándose» ellos mismos: haciéndose intérprete del general sentir de la población, tantas veces obligada con el señor Fontecha por sus generalidades y sus ineffectivas que- ría llevar a este al Senado, pero no bien se hablo exteriorizado el deseo del Gobierno, en vez de buscar el triunfo frente a él, iniciando una rebeldía y provocando una escisión, no

sólo acató la voluntad oficial, sino que la hizo suya, sacando triunfante la candidatura íntegra.

Ha sido, pues, el triunfo de las elecciones de senadores, única y exclusivamente del Comité democrático de Albacete, que no solo ha sacrificado a uno de sus más grandes prestigios, sino que ha cooperado con el Gobierno con igual interés que lo había hecho antes para conseguir que fuera elegido por el artículo 29 nuestro actual Diputado.

PASCASIO.

Este periódico ha sido creado para defender todas las causas justas, y en esta labor de desenmascarar a la gente de alma corrompida y elogiar todo lo due sea digno de ello, ponemos toda la fe de nuestros juveniles ideales.

Por eso, la única ayuda que pedimos es la del público todo, pues a él nos debemos y a él hemós de defender en la medida de nuestras fuerzas.

DEPORTES

UN TRIUNFO DE MARIO TAPIA

Ligados íntimamente con Murcia, territorialmente cuando menos, no podemos dejar de interesarnos por lo que acontece en la capital vecina, y como nosotros miramos exclusivamente con la lente deportista, vamos a detenernos un momento, para hacer unas ligeras consideraciones sobre la actualidad reflejada por los últimos partidos allí jugados.

Tiene para nosotros esa actualidad un doble aspecto interesante: además de como vecinos, podemos decir que hemos tenido parte activa, porque uno de nuestros jugadores, Mario Tapia, el formidable defensa de nuestro «Deportivo», ha integrado el partido murciano en lucha contra el Nuremberg F. Verein.

En una plaua dedicada á información deportiva, dice el diario de aquella capital «La Verdad», lo siguiente, por lo que respecta á Tapia.

«La pareja Tapia-Pagán, sobresalió por su enorme defensa. Fueron los que con su decidido juego cerraron

la brecha que dejó abrir nuestro medio centro.»

En otros puntos de la revista citase además con encomio á Mario Tapia.

Análogos comentarios hacen los otros periódicos del feudo de Cieza.

Esto, como no puede ser por menos, llena de orgullo a los deportistas albacetenses, pues saben que cuentan con prestigios positivos, que, tan pronto tengan ocasión oportuna, sabrán poner el pabellón de su tierra á la altura que sus méritos le elevan.

Sirva esta lección para los que vieron con desprecio ese movimiento progresista iniciado por un grupo de muchachos, sin apoyo de nadie.

Nosotros felicitamos con sincero entusiasmo á Tapia, por ese triunfo suyo, que no nos sorprende, porque conocemos sus aptitudes y su valía.

BIEN POR LOS INFANTILES

Los verdaderos jugadores albacetenses no tardaran en destacarse de nuestros equipos infantiles, en razón de sana lógica.

Los pequeños han tomado con tanto

caríño el juego, que, á pesar de la falta de maestros que los vayan entronizando en las bases fundamentales, desarrollan por momentos su competencia en tales aspectos. Y es que no hay nada que valga tanto para lograr un triunfo, como el entusiasmo por la empresa.

Un equipo de esta naturaleza al «Sporting» empató á parir el domingo último con el «Albacete F. C.», campeón de primera categoría del grupo B. de esta capital, suspendiéndose el partido en la mitad del tiempo por haberse roto el balón.

Muy bien por los infantiles. Comenzando de esa manera es como se forman los equipos de fuerza.

NO HAY QUE EXAGERAR EN LOS ATAQUES

También los deportes ocasionan sus víctimas. Una de ellas el pelotari madrileño Alfonso Olasquiaga, que ha fallecido en Méjico á consecuencia de un fuerte golpe recibido.

Ello nos hace recordar á nuestros jugadores, la conveniencia de que procedan siempre con un plan uniforme, sin apasionamientos que puedan traer fatales resultados.

Hay un jugador de uno de nuestros equipos, que si no varía de conducta diremos su nombre, que se lanza irreflexivamente y con su poquito de dañina intención para inutilizar los ataques, del contrario aún á peligro de un lamentable resultado.

Y sencillamente no existe derecho para tal proceder.

El buen jugador no tiene necesidad de recurrir á esos extremos.

Además, que solo se exige inteligencia y destreza, nada de mala intención, que al probarse, contando con una buena organización, le valdría su descalificación en absoluto.

BATIBURRILLO

Unos cuantos lectores nos escriben preguntando que hace en el Ayuntamiento el concejal romanouista señor Arcos.

Como nada hemos visto que nos hable de su actuación, sentimos lo po-